



Romain Dumas et Sébastien Loeb mènent l'équipe Orchid Racing à la deuxième place de la catégorie au Mugello

10/04/2024 L'équipe Orchid Racing du Centre Porsche de Genève a terminé à la deuxième place de sa catégorie lors de la course de 12 heures de Mugello en Italie organisé par les 24h Series.

L'équipage du numéro 963 a pratiquement fait davantage sensation que ce résultat remarquable. Au volant de la 911 GT3 Cup de 375 kW (510 ch) de la génération Elfer actuelle 992, le Suisse d'adoption Sébastien Loeb et son compatriote Romain Dumas qui ont remporté dix titres de champion du monde. Les deux Français ont partagé le cockpit avec Loïc Villiger et Laurent Misbach, des figures connues du Porsche Sprint Challenge Suisse. La voiture sœur numéro 917, pilotée par Laurène Godey, Frank Villiger, Antonio Garzon et Daniel Gillioz, a terminé la course d'endurance en Toscane à la sixième place de sa catégorie.

Pour Dumas et Loeb, leur engagement dans la série des 24 heures avec l'équipe Orchid Racing est une première. Romain Dumas est surtout connu pour ses succès au Mans. Le routinier des circuits a déjà remporté deux fois la classique française d'endurance, dont une fois avec la spectaculaire 919 Hybrid. À cela s'ajoute une victoire de classe en 2013 avec la Porsche 911 RSR ainsi que d'innombrables autres succès. Loeb est lui aussi une légende vivante : L'Alsacien d'origine a été couronné neuf fois champion du monde des rallyes, une inscription sans précédent dans les livres d'histoire du sport automobile.

Pour le quatuor du numéro 963, cela aurait même pu être encore mieux. Malheureusement, un transpondeur qui ne fonctionnait pas a entraîné un arrêt pour réparation non prévu dès la phase initiale. Mais, grâce à une stratégie d'arrêt au stand intelligente, à un grand esprit de compétition et à la détermination de toute l'équipe, une belle remontée a pu être réalisée dans des conditions météorologiques changeantes.

« Nous sommes très fiers de cette deuxième place aux 12 Heures du Mugello », s'est réjoui le directeur du team Alexandre Mottet après la course. « Il est le résultat d'un travail d'équipe exceptionnel, d'un dévouement considérable et d'une grande passion. Romain Dumas et Sébastien Loeb, précieux atouts, ont une fois de plus démontré leur talent et leur professionnalisme inégalés ».

A propos de l'équipe Orchid Racing

L'équipe Orchid Racing du Centre Porsche de Genève s'engage dans différentes disciplines de sport automobile. Après sept années passées dans la Porsche Sports Cup Suisse, elle se lance maintenant un nouveau défi : la série européenne de 24 heures. En 2019, Orchid Racing Team avait déjà remporté la catégorie GT4 dans cette série lors des 24 heures de Barcelone. En 2022, il a obtenu des résultats honorables en GT3 et GT4 aux 12 heures du Mugello et, un an plus tard, dans le classement GT3 de la course d'endurance près de la métropole catalane.

MEDIA ENQUIRIES



Inga Konen

Head of Communications Porsche Schweiz AG
+41 (0) 41 / 487 914 3
inga.konen@porsche.ch

Link Collection

Link to this article

https://newsroom.porsche.com/fr_CH/2024/motorsports/porsche-12-hours-race-mugello-team-orchid-racing-35779.html

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/a7c11cbf-33ea-4285-81e0-ce6325f59e7b.zip>